

22 de enero de 2026

Unión Nacional de Trabajadores: ¡NO A MERCOSUR!



¡NO A MERCOSUR!

**26 ENERO 2026 11:00 HS.
ESTACIÓN DEL NORTE [VALENCIA]**

UNIÓN NACIONAL DE TRABAJADORES
APOYA SIN RESERVAS LAS JUSTAS
REIVINDICACIONES
Y LAS MOVILIZACIONES
DE LAS ORGANIZACIONES AGRARIAS
VALENCIANAS FREnte A LAS POLÍTICAS
GLOBALISTAS Y ANTINACIONALES
DE LA UNIÓN EUROPEA



Ante la convocatoria de movilizaciones por parte de las principales organizaciones agrarias nacionales y por otras de radio territorial menor, la última semana de enero, contra el acuerdo de Unión Europea-Mercosur, firmado el pasado 17 de enero, y los recortes previstos en la Política Agrícola Común (PAC), **Unión Nacional de Trabajadores** no sólo apoya dicha convocatoria sino que hace un llamamiento a sus afiliados y simpatizantes a colaborar estrechamente y en la medida de sus posibilidades con dichas organizaciones con el objetivo de que alcancen los objetivos previstos.

Las acciones tendrán lugar, de punta a punta del país, los días del 26 al 30 de enero, esperando que alcancen su punto culminante el jueves 29 con acciones de calado que tendrán su epicentro en la capital de España.

Para nuestro sindicato, tanto el pacto Unión Europea-Mercosur como el progresivo vaciado de contenidos de la PAC hasta convertirlo en un instrumento inservible, son abiertamente lesivos contra los agricultores y ganaderos españoles y europeos, con pérdidas de cultivos, granjas y la consiguiente desaparición de núcleos rurales y el irreversible daño antropológico y ecológico.

Cínicamente, tanto la Unión Europea como el gobierno español, han disfrazado el pacto con Mercosur como una suerte de respuesta geopolítica a Estados Unidos por parte del continente, cuando la realidad es que el daño afecta directa y letalmente a la soberanía de las naciones que conforman la Unión Europea.